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важный разговор

ВЫ БИРАЕМ

Про электронное голосование, молодежное движение и ЦУР 
о чем Наталью КОЧАНОВУ спрашивали студенты БГУ

ЧЕСТНОр ОТКРЫТОр КОНСТРУКТИВНО
В озможно ли за несколько часов 

рассказать обо всем, что проис
ходит в стране и за ее пределами? 
Вчерашняя встреча председателя 
Совета Республики Натальи Кочана- 
вой со студентами БГУ показала, что 
возможна. Состоялся по-настоящему 
конструктивный диалог со здравы
ми рассуждениями, интересными 
предложениями и вопросами, над 
которыми должны думать не только 
в Правительстве, но и в студенческих 
аудиториях.

Сперва спикер Совета Республики рас
сказала ребятам, чем занимаются парла
ментарии, а также о работе экспертного 
совета и Молодежного парламента. Наталья 
Кочанова подчеркнула, что уже 20 февраля 
начнется досрочное голосование и молодые 
люди должны отдать свой голос за самых 
достойных кандидатов, поскольку именно 
они будут заниматься разработкой новых 
законопроектов:

— Представьте, всего ПО депутатов 
Палаты представителей от всей страны, 
и эти люди будут определять дальнейшее 
развитие Беларуси. Важно, чтобы пришли 
достойные, а не такие, которые хотят в Пар
ламент ради статуса. На самом деле парла
ментская работа — это тяжелейший труд. 
Люди должны понимать свою ответствен
ность за те решения, которые они прини
мают. Все это регламентирует нашу жизнь.

Кстати, введение единого дня голосо
вания — инициатива самих же парламен
тариев. И если ранее выборы в Беларуси

в нашей стране. Потому что для людей это 
удобно. Но нужно сделать это правильно 
и честно, чтобы это не ущемило ничьи воз
можности при голосовании и чтобы не до
пустить фальсификаций. Над этим вопро
сом сегодня работает ЦИК. Они обобщают 
опыт других стран, анализируют.

От молодых людей также прозвучал во
прос, касающийся деятельности Всебело- 
русского народного собрания. В частности, 
студенты предложили при ВНС создать 
структуру, аналогичную Молодежному 
парламенту.

— Мы это пока что не обсуждали, но сре
ди 1200 делегатов будут в том числе и мо
лодые люди, — заверила Наталья Кочано
ва. — Уже точно 80 человек будет от БРСМ. 
Поэтому Молодежное «крыло», которое 
будет заниматься развитием молодежной 
политики, там будет. Но над предложением 
мы подумаем.

Еще один вопрос, который волновал сту
дентов, — это выполнение нашей страной 
и не только Целей устойчивого развития. 
Интересовало мнение спикера Совета Ре
спублики о том, как молодежь может в этом 
поучаствовать. Однако Наталья Кочанова 
взглянула на этот вопрос шире. Она под
черкнула, что нужно создать условия, при 
которых цели могут быть достигнуты:

— Цели устойчивого развития, которые 
были приняты ООН, конечно, благие. 
Это и мир, создание равных условий для 
женшин и мужчин, развитие молодежи.,. 
Но сейчас достижение всего этого под боль
шим вопросом. Попираются все междуна
родные договоренности, нашу страну на не

проходили почти каждый год, то теперь 
депутаты всех уровней будут избраны в один 
день. Всего более 12 тысяч человек. В связи 
с этим из зала поступил вопрос о целесо
образности введения системы электронного 
голосования. Наталья Кочанова ответила, 
что она не против, но есть нюансы:

— Наши выборы проводятся честно и от
крыто. Каждый человек вправе прийти 
и тайно отдать свой голос за того или ино
го кандидата. И когда начинают говорить 
о каких-то фальсификациях, то это просто 
смешно. На прошлой избирательной кампа
нии работало 70тысяч человек, сейчас будет 
порядка 50 тысяч в участковых комиссиях, 
которые все вместе будут считать. Как тут 
сфальсифицируешь? Я считаю, что введе
ние электронного голосования возможно

которые мероприятия даже не приглашай 
а если и приглашают, то в последний моме 
возникают вопросы с визами и проче 
При этом члены Совета Республики бы. 
в Нью-Йорке и на Генеральной Ассамбл 
ООН выступали и доносили правду — п 
угрозой все. Я считаю, что Орган изац: 
Объединенных Наций может постави 
тысячи благих задач, но они не будут име 
смысла, когда одни красиво пишут, а друг 
создают препоны. Человек не будет дума 
ни о каких вопросах гендерного равенет 
или о развитии молодежи, если ему нужі 
будет просто выживать. Поэтому сам 
главное, что все мы должны сделать сего 
ня, — это обеспечить мир. А еще дать вс 
можность каждой стране развиваться та 
как того хочет ее народ. Тогда можно буд 
говорить и про Цели устойчивого развити
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